
 

COMUNE DI CITTADELLA

PROVINCIA DI PADOVA

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Deliberazione n. 5 del  29/04/2024
Sessione ORDINARIA – Prima convocazione – Seduta Pubblica.

OGGETTO: LP0235 REALIZZAZIONE NUOVA PISTA DI ATLETICA BORGO VICENZA. 
APPROVAZIONE VARIANTE ALLO STRUMENTO URBANISTICO AI SENSI DELL'ART. 
10, COMMA 2, D.P.R. N. 327/2001 E DELL'ART. 24, L.R. N. 27/2003.

L’anno duemilaventiquattro, il giorno ventinove del mese di aprile alle ore 20:34 
in Cittadella, presso la sala delle adunanze di Villa Malfatti Rina, convocato nei modi e  
termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale con l'intervento dei Signori:

PIEROBON LUCA
PASINATO RICCARDO
BERNARDI STEFANO
BALSAMO MARTA
PETTENUZZO ORNELLA
ERENO TAMARA
PAVAN LUCA
ZURLO MARCO
PAN MARCO ALVISE

Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente

SABATINO LUIGI
VALOTTO FEDERICO
CHIURATO CESARE
DIDONE' ALESSIA
MENEGHETTI GIULIO
LOLATO PAOLA
FRIGO LAURA
PAROLIN GIOVANNI

Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente

PRESENTI N. 17 ASSENTI N. 0

Partecipano  alla  seduta  il  SINDACO  Pierobon  Luca  e  gli  assessori  esterni: 
Beltrame Marina, Simioni Marco, De Rossi Filippo, Galli Diego, Geremia Paola.

Assume la Presidenza il Sig. Luca Pavan, nella sua qualità di PRESIDENTE. 

Partecipa alla seduta il VICE SEGRETARIO Dott. Nicola Mosele.

Dato  atto  che  il  numero  dei  Consiglieri  presenti  è  legale  per  la  validità 
dell'adunanza, il  Presidente dichiara aperta la seduta per la trattazione degli argomenti 
scritti all'ordine del giorno.

Sono  designati  scrutatori  i  Consiglieri:  Zurlo  Marco,  Pan  Marco  Alvise,  Lolato 
Paola.
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Deliberazione n. 5 del  29/04/2024

Viene esaminata la seguente proposta di delibera redatta dal Responsabile del Servizio, sulla  
quale sono stati espressi i pareri ai sensi dell'art. 49, comma 1 del D. Lgs. 267/2000.

OGGETTO:  LP0235  REALIZZAZIONE  NUOVA PISTA DI  ATLETICA BORGO  VICENZA 
APPROVAZIONE VARIANTE ALLO STRUMENTO URBANISTICO AI SENSI DELL'ART. 10, 
COMMA 2, D.P.R. N. 327/2001 E DELL'ART. 24, L.R. N. 27/2003.

IL CONSIGLIO COMUNALE

PREMESSO CHE:
– l'Amministrazione  di  Cittadella  al  fine  di  favorire  lo  sviluppo  delle  attività  sportive 

nell'ambito comunale, intende realizzare una nuova pista per l'atletica in località Borgo 
Vicenza;

– l'opera pubblica in oggetto è stata inserita nel Programma Triennale OOPP 2020-2022, 
giusta  Deliberazione  di  Giunta  Comunale  n.223  del  09/09/2020,  per  l'importo  di  € 
3.400.000,00,  da  suddividere  in  due  stralci  e  precisamente:  €  1.980.000,00  (primo 
stralcio) per l'anno 2020 ed € 1.420.000,00 (secondo stralcio) per l'anno 2021;

– con Deliberazione della  Giunta  Comunale  n.224 del  09/09/2020 è  stato  approvato  il 
progetto  di fattibilità dell'intervento in oggetto, redatto dall' U.T.C. LL.PP.  in  atti al prot.n.  
25565 del 07/09/2020, il cui importo ammontava complessivamente ad   € 3.400.000,00, 
di  cui € 1.980.000,00 per il  1°Stralcio funzionale ed € 1.420.000,00 per il  2° Stralcio  
funzionale;

– con Determinazione del Dirigente del 3° Settore Tecnico n.759 del 07/09/2020 è stato 
affidato l'incarico per la progettazione definitiva all’associazione temporanea costituita tra 
i professionisti ing. Paolo Botton – con studio in Via Trieste 10/a – Carmignano di Brenta 
(PD) - P.I. 02181220282 e arch. Alessandro Bressa con studio in Galleria Campo della 
Marta, 18/3 – Cittadella (PD) - P.I. 03328220284, nonchè il giovane professionista arch.  
Alessio Bacchin;

– con Deliberazione di Consiglio Comunale n.33 del 28/09/2020 è stato approvato in linea 
tecnica il progetto definitivo redatto dai professionisti incaricati acquisito agli atti in data 
22/09/2020 con prot. nn. 27194, 27195, 27196, 27197, e dichiarata l'opera in progetto di 
pubblica utilità, per l'intera opera costituita dai due stralci, ai sensi degli artt. 12 e 16 del  
D.P.R. n. 327/2001 e s.m.i., ai fini del procedimento espropriativo;

– con la suddetta Deliberazione è stata disposta l’adozione della variante allo strumento 
urbanistico, per l'intera opera costituita dai due stralci, ai sensi dell’art. 10, comma 2, e 
dell'art. 19 del D.P.R. n. 327/2001 e s.m.i., e dell’art. 24 della L.R. n. 27/2003 e s.m.i., e  
conseguentemente di apporre il vincolo preordinato all’esproprio sulle aree interessate 
dagli  interventi  in  argomento,  dando  atto  che  la  motivazione  per  la  dichiarazione  di  
pubblica utilità e dell’adozione della variante allo strumento urbanistico con apposizione 
del  vincolo  preordinato  all’esproprio,  in  quanto  l’interesse generale  alla  realizzazione 
della suddetta opera che consentirà l'utilizzo per la collettività e le associazioni locali di  
un nuovo impianto sportivo completo di pista di atletica omologata FIDAL con campo 
sportivo interno;

–ai  sensi  dell’art.18,  comma 3  e  seguenti,  della  L.R.  n.11/2004  e  s.m.i.  e  dell'art.17, 
comma 2, del D.P.R. n.327/2001 e s.m.i. il progetto definitivo e la variante suddetta sono 
stati depositati a disposizione del pubblico presso la sede del Comune di Cittadella per 
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trenta giorni  consecutivi  a decorrere dal 09/10/2020, e dell’avvenuto deposito è stata 
data  notizia  mediante  idoneo avviso  pubblicato  all’Albo  Pretorio  del  Comune per  60 
giorni consecutivi dal 13/10/2020 con prot.n.29183, Reg.Pubbl. n.1697/2020, e mediante 
l’affissione di manifesti;

– con Determinazione del Dirigente del 3°Settore n.267 del 05/03/2024 è stato affidato 
l’incarico per la predazione della pratica VINCA di cui all’opera pubblica in oggetto;

– con Determinazione del Dirigente del 3° Settore Tecnico n°235 del 27/02/2024 è stato 
affidato l'incarico di redazione della compatibilità idraulica ai fini della realizzazione della  
Pista  di  atletica in  Borgo Vicenza allo  studio TECNOHABITAT INGEGNERIA -  Corte 
Maggiore, 22/5 – 31044 Montebelluna (TV);

– con Determinazione del Dirigente del 3° Settore Tecnico n.332 del 21/03/2024 sono state  
affidate le prove penetrometriche, con installazione piezometro e prova di permeabilità in 
foro a 3,00 m, ai sensi dell’art. 50 comma 1 lett.b) del D.Lgs. n. 36/2023 e s.m.i. alla ditta  
STUDIOSISMA Srl al fine di poter dar corso alle richieste integrative formulate dal Genio 
Civile di Padova e dal Consorzio di Bonifica “Brenta” territorialmente competente;

PREMESSO ALTRESI’ CHE:
–è stata trasmessa alla Direzione Valutazioni Ambientali  di Venezia documentazione di 

esclusione dal procedimento VINCA, con nota  prot. n. 9161 del 06/03/2024;
– che è stato acquisito dalla federazione FIDAL parere favorevole del 25/03/2024, in atti 

comunali al prot.n. 11891 del 27/03/2024 relativamente al progetto della nuova pista di  
atletica leggera;

– è stato richiesto ed ottenuto il parere di competenza del CONI, a mezzo istanza  in data 
22/03/2024  (prot.  n.  12184/2024)  tramite  portale  on-line  –  POS.n.  CIS-2024-0090, 
integrata in data 30/03/2024 con prot.n. 12186 a seguito richiesta di integrazione del  
27/03/2024. Il parere favorevole  n.102/2024 in data 17/04/2024 è stato acquisito agli atti 
comunali con prot. n.14512 del 18/04/2024;

– la  Commissione  Edilizia  Comunale  nella  riunione  del  14/10/2020  con  verbale  n. 
9/2000096 ha espresso parere favorevole con prescrizioni;

– è stata trasmessa documentazione per richiesta parere sulla valutazione di compatibilità 
idraulica  al  Consorzio di Bonifica Brenta e al Genio Civile di Padova, con prot.n.8969 
del 05/03/2024;

– il  Consorzio  di  Bonifica  con  nota  del  11/03/2024  in  atti  al  prot.n.  9636  ha  richiesto  
integrazione di relazione idrogeologica;

– la stessa è stata trasmessa  al  Consorzio di Bonifica Brenta e al Genio Civile di Padova,  
con prot.n.9927 del 13/03/2024;

– il  Genio  Civile  di  Padova ha richiesto  integrazioni  alla  richiesta  suddetta  con prot.n. 
10303 del 15/03/2024;

– sono state trasmesse le integrazioni richieste con prot.n.11658 del 26/03/2024;
–è  pervenuto  nulla-osta  da  parte  del  Consorzio  Bonifica  Brenta,  rif.  n.6664/2024  del 

04/04/2024, in atti comunali al prot.n. 12681 del 04/04/2024;
–è pervenuto il parere favorevole da parte del Genio Civile di Padova, prot.n. 176031 del  

09/04/2024, in atti comunali al prot.n. 13300 del 10/04/2024;

PRESO ATTO CHE l’intervento non è soggetto a procedura VAS in quanto, come previsto 
dal parere n.259 del 14/10/2021 della Commissione Regionale VAS, si tratta di variante 
allo  strumento  urbanistico  conseguente  all’approvazione  di  un’opera  pubblica,  ivi  
comprese le varianti adottate ai sensi dell’art.19 del DPR n. 327/2001 e s.m.i.;

CONSIDERATO CHE  nei successivi trenta giorni alla scadenza del periodo di deposito 
presso  la  sede  del  Comune  di  Cittadella,  oltre  al  periodo  successivo  all'avvio  del 
procedimento  per  espropriazione  di  pubblica  utilità  e  per  apposizione  del  vincolo 
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preordinato  all'esproprio,  non  sono  pervenute  osservazioni,  di  cui  all’attestazione  di 
avvenuta pubblicazione in atti al prot. n.15128 del 23/04/2024;

VISTA altresì l’osservazione interna dell’Ufficio Lavori Pubblici del Comune di Cittadella, 
acquisita agli atti il 22/04/2024 con prot. n. 15038, relativa alla variante adottata con DCC 
n.  33/2020  su  indicata,  con  cui  si  chiede  una  leggera  riperimetrazione  dell’area  di  
intervento a seguito del raggiungimento di accordi bonari con i proprietari dei terreni;

ESAMINATA l’osservazione pervenuta;

VALUTATE le ragioni di  pubblico interesse all’approvazione della variante in oggetto, e 
confrontate  con gli  interessi  privati  espressi  nelle  già  citata  osservazione,  si  ritiene di 
controdedurre  nel  modo  seguente:  Ufficio  Lavori  Pubblici  del  Comune  di  Cittadella, 
acquisita  agli  atti  il  22/04/2024  con  prot.  n.  15038:  si  ritiene  che  l’osservazione  sia 
accoglibile  a  seguito  del  raggiungimento  di  accordi  bonari  con i  proprietari  dei  terreni 
oggetto di intervento;

RITENUTO CHE sussiste la motivazione del pubblico interesse per l’effettuazione della 
presente variante allo strumento urbanistico generale poiché a seguito dell'approvazione 
sarà possibile realizzare una nuova pista di atletica con spogliatoi e servizi annessi e che 
perciò  è un’opera di pubblica utilità;

VALUTATO CHE sul territorio di Cittadella allo stato attuale non esistono altre aree di fatto 
e di  diritto in cui la nuova pista di  atletica in argomento possa essere costruita per la 
mancanza di  aree adeguate per dimensioni,  collocazione e per vantaggi  che possono 
offrire  rispetto  a  quelli  suddetti  ed  offerti  invece  dalle  aree individuate  nel  progetto  in 
argomento;

VALUTATE le ragioni di pubblico interesse all’approvazione della variante in oggetto;

VALUTATO CHE gli interessi privati dei proprietari relativamente alla variante in questione 
sono  da una  parte  tutelati  dalla  legge  in  termini  di  ristoro  economico e  dall’altra  non 
vengono  particolarmente  compromessi,  mentre  prevale  l’interesse  pubblico  su  quello 
privato nella fattispecie esaminata;

QUANTO SOPRA PREMESSO;

RISCONTRATA la corrispondenza delle finalità della variante in oggetto per la sussistenza 
di un'opera di pubblico interesse, che si configura nella realizzazione della nuova pista di 
atletica in modo migliorativo per la collettività rispetto alla situazione vetusta della pista di  
atletica esistente, con le attuali disposizioni di legge in materia urbanistica;

PRESO ATTO altresì del rispetto delle procedure stabilite dell’art. 18 della L.R. n. 11/2004 
e s.m.i.;

RITENUTO,  pertanto,  di  approvare  la  variante  suddetta  dello  strumento  urbanistico 
generale di Cittadella con imposizione del vincolo preordinato all’esproprio sugli immobili  
interessati  dall’opera in  oggetto  per  la  realizzazione della  stessa,  ai  sensi  dell’art.  10,  
comma 2, del D.P.R. n. 327/2001 e s.m.i. e dell’art. 24, della L.R. n. 27/2003 e s.m.i.;

DATO ATTO dell'avvenuto assolvimento degli obblighi di astensione di cui agli artt. 6 e 7 
del  codice  di  comportamento  approvato  con  deliberazione  di  Giunta  Comunale  n. 
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338/2021 e dell'art. 6-bis della L. 241/90 e, pertanto, in ordine al presente provvedimento 
non  sussiste  situazione  di  conflitto  di  interessi  né  in  capo  al  responsabile  del 
procedimento, né in capo ai soggetti che sottoscrivono a vario titolo il presente atto, né in  
capo a chi partecipa, a qualsiasi titolo a detto procedimento;

VISTI:
– la  D.G.C.  n.  20  del  19/01/2004 di  individuazione dell’Ufficio  per  le  espropriazioni  ex 

D.P.R. n. 327/01;
– il D.P.R. n. 327/2001 e s.m.i.;
– la L. n. 241/1990 e s.m.i.;
– la L.R. n. 27/2003 e la L.R. n. 11/2004 e s.m.i.;
– il D.Lgs. n. 50/2016 e s.m.i. e il D.P.R. n. 207/2010 e s.m.i.;
– il D.lgs n. 36/2023;
– le Linee Guida dell'ANAC;
– il D.Lgs. n. 267/2000 e s.m.i.;

DELIBERA

1. di controdedurre all’osservazione presentata dall’Ufficio Lavori Pubblici del Comune di 
Cittadella, acquisita agli atti il 22/04/2024 con prot. n. 15038, relativa al progetto definitivo 
approvato, alla variante adottata dello strumento urbanistico generale ed imposizione del 
vincolo preordinato all’esproprio (D.C.C. n. 33 del 28/09/2020) per la REALIZZAZIONE 
NUOVA  PISTA  DI  ATLETICA  BORGO  VICENZA,  come  specificato  in  premessa, 
accogliendo favorevolmente la richiesta di riperimetrazione dell’area di intervento oggetto 
di variante;
2. di dare atto che con Deliberazione di Consiglio Comunale n.33 del 28/09/2020 è stato 
approvato il progetto definitivo relativo alla “LP0235 REALIZZAZIONE NUOVA PISTA DI 
ATLETICA BORGO VICENZA, ai sensi e per gli  effetti  dell’art.10, comma 2, del D.P.R. 
n.327/2001 e s.m.i. e dell’art.24, della L.R. n.27/2003 e s.m.i.;
3. di  approvare  la  variante  dello  strumento  urbanistico  generale  di  Cittadella  ed 
imposizione  del  vincolo  preordinato  all’esproprio  sugli  immobili  interessati  dall’opera 
pubblica  “REALIZZAZIONE  NUOVA PISTA DI  ATLETICA BORGO  VICENZA”,  per  la 
realizzazione della stessa, ai sensi dell’art. 10, comma 2, del D.P.R. n.327/2001 e s.m.i. e  
dell’art.24,  della  L.R.  n.27/2003  e  s.m.i.,  adottata  con  precedente  Deliberazione  di 
Consiglio  Comunale  n.33  del  28/09/2020,  accogliendo  favorevolmente  la  richiesta  di 
riperimetrazione  dell’area  di  intervento  oggetto  di  variante,  secondo  l’osservazione 
presentata  dall’Ufficio  Lavori  Pubblici  del  Comune  di  Cittadella,  acquisita  agli  atti  il  
22/04/2024 con prot. n. 15038;
4. di dare atto che la successiva procedura della variante in argomento proseguirà come 
previsto dall’art.18, comma 3 e seguenti, della L.R. n.11/2004 e s.m.i.;
5. di  demandare  al  Dirigente  del  3°Settore  tutti  gli  atti  necessari  per  il 
perfezionamento dal punto di vista tecnico ed economico dell'intervento;
6. di  procedere  alla  pubblicazione  del  presente  atto  nella  sezione 
“Amministrazione Trasparente” del sito comunale, ai sensi dell'art. 23 del D.Lgs. 
n. 33/2013;
7. di dichiarare il presente provvedimento, immediatamente eseguibile, ai sensi 
dell’art. 134, comma 4, del decreto legislativo n. 267/2000.
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COMUNE DI CITTADELLA

PROVINCIA DI PADOVA

IL CONSIGLIO COMUNALE

RICORDATO che la trattazione del presente argomento è conservata agli atti su supporto 
digitale, ai sensi dell'art. 43, comma 4 del regolamento del Consiglio Comunale, approvato 
con deliberazione di C.C. n. 4 del 19.01.2022 e successive modificazioni ed integrazioni;

ESAMINATA la proposta di  delibera su riportata relativa all'argomento in oggetto,  sulla  
quale  sono  stati  espressi  i  relativi  pareri,  ai  sensi  dell'art.  49,  comma 1  del  D.  Lgs.  
267/2000 e riportati a conferma in calce alla presente;

DATO ATTO che detto  argomento è stato esaminato dalla  3^ Commissione Consiliare 
nella seduta del 22 Aprile 2024;

ILLUSTRA l'argomento il Dirigente del III settore, ing. Emanuele Nichele;

UDITI gli interventi di seguito sinteticamente riportati:

PRESIDENTE
Passiamo al quarto punto all'ordine del giorno: “Realizzazione della nuova pista di atletica 
Borgo Vicenza. Approvazione variante allo strumento urbanistico ai sensi dell'articolo 10, 
comma 2, DPR n. 327/2001 e dell'articolo 27, legge regionale n.27/2003”.  Chiedo che 
intervenga il dirigente Nichele.

DIRIGENTE NICHELE
Buonasera a tutti. Allora, al Consiglio Comunale di stasera viene chiesto di approvare la 
variante urbanistica: si tratta di una variante puntuale che consente di procedere con i 
lavori  della  nuova  pista  di  atletica,  quella  che  è  prevista  nell'area,  diciamo,  a  sud 
dell'attuale supermercato  Lidl.  Il  precedente Consiglio  Comunale  mi  pare con delibera 
33/2020  aveva  adottato  la  variante  e  sostanzialmente,  quindi,  esattamente  questo 
progetto con delle piccole modifiche che poi vi illustro. La variante ha avuto il suo iter, ha 
ottenuto i pareri che servivano, la compatibilità idraulica e gli altri pareri previsti per legge 
ed ora viene sottoposta alla approvazione del  Consiglio Comunale. Sostanzialmente il 
disegno è rimasto invariato, nel periodo di osservazioni non abbiamo avuto osservazioni  
esterne,  ma  solo  una  interna  del  nostro  ufficio  lavori  pubblici,  che  ci  chiede, 
sostanzialmente di riperimetrare in alcune piccole porzioni il perimetro di intervento, che 
poi  è  il  frutto  degli  accordi  bonari  che ci  sono stati  con i  proprietari  di  terreni.  Tutti  i  
proprietari di terreni hanno acconsentito a cedere al Comune bonariamente il terreno, con 
loro abbiamo raggiunto, quindi, degli  accordi anche economici,  in linea con quello che 
prevede il decreto 327/2001, che è il testo unico per gli espropri e quindi siamo riusciti a 
chiudere  il  cerchio.  Rispetto  a  quanto  adottato  dal  Consiglio  Comunale  del  2020,  le 
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variazioni sono in questo tratto: ci hanno chiesto un po' più di rispetto verso la casa, però 
in più abbiamo portato a casa tutto il mappale, il 183, che è questa parte qua, che noi  
all'inizio non avevamo chiesto, perché se vedete la pista riuscivamo a farla anche senza. 
Però, ecco, il testo unico per gli espropri dice che è facoltà del proprietario, se l'esproprio 
eccede un certo limite, di cederci tutta la proprietà e questo ci va bene perché, non so se  
lo sapete, anche tutta la parte sopra, dove sto inquadrando adesso, è del Comune, quindi  
a noi ci fa solo comodo avere anche questo terreno. Tutto qua. Quindi il progetto è rimasto  
sostanzialmente lo stesso come ubicazione, tranne queste leggere rettifiche del perimetro. 
Se ci sono domande.

CONSIGLIERE PAROLIN
Una curiosità,  si  capisce,  qual  è la  misura del  campo che è iscritto dentro la  pista  di  
atletica?Perché nelle delibere successive parliamo sempre di  misure di  campi sportivi,  
quindi vorrei capire di quali misure stiamo parlando in questo caso. 

DIRIGENTE NICHELE
Allora, è 100 per 60. Questo progetto, nel frattempo, ha ottenuto anche il parere del CONI 
e  della  FIDAL,  Federazione  Atletica.  Le  dimensioni  del  campo  le  abbiamo  anche 
leggermente aggiustate, forse anche rimpicciolite, seguendo l'indicazione che ci ha dato il 
CONI, perché ovviamente questo è un campo, non è un campo per la serie B o per la 
serie C del calcio, è un campo che è inscritto all'interno di una pista di atletica e quindi  
abbiamo seguito, sia per la pista sia anche per la dimensione del campo, le indicazioni che 
ci sono state date nel corso dei  colloqui che abbiamo fatto proprio personalmente con sia 
la FIDAL prima e col CONI poi. 

PRESIDENTE
Ci sono altri interventi? Prego, Consigliere Zurlo.

CONSIGLIERE ZURLO
Grazie,  Presidente.  Allora,  noi  come  gruppo  Lega  accogliamo  con  soddisfazione  ed 
entusiasmo questa nuova struttura. Cittadella è sempre stata dotata di una pista di atletica 
leggera  che  però  attualmente  versa  in  uno  stato  non  ottimale,  dove  è  anche  un  po'  
problematico effettuare attività sportiva. Inoltre la pista di atletica attuale viene utilizzata in  
modo promiscuo con altre realtà sportive del territorio, motivo per cui questa nuova pista di 
atletica ha un valore aggiunto, nel senso che permetterà a nostri ragazzi e non solo di  
praticare l’atletica leggera in modo esclusivo. In più sono previsti anche diversi utenti dalle 
scuole  superiori,  passando  per  le  squadre  di  atletica  leggera  sino  agli  amatori  che 
vorranno praticare dell'attività sportiva all'aperto. Un'ulteriore considerazione il fatto che, a 
nostro modo di vedere, questa pista di atletica garantirà a Cittadella di consolidare e di  
rafforzare il suo ruolo di polo sportivo in quanto nel nostro Comune riusciamo ad offrire 
una vasta gamma di discipline sportive che è difficile trovare nei Comuni limitrofi. Un'ultima 
considerazione è che questa infrastruttura rientra in una politica più generale della nostra  
Amministrazione, di una serie di infrastrutture e di strutture a vari livelli della società così 
da rendere Cittadella più appetibile aumentando il suo appeal nei confronti dell'esterno. Un 
esempio concreto può essere il parcheggio scambiatore che si trova a pochi centinaia di  
metri  dove  sorgerà  questa  pista  di  atletica.  Ciò  detto,  noi  riteniamo  questa  struttura 
positiva, un valore aggiunto per Cittadella. Grazie.

PRESIDENTE
Grazie, Consigliere. Prego, Consigliere Parolin.

Riproduzione di documento informatico ai sensi del D.Lgs. 82/2005



CONSIGLIERE PAROLIN
Scusa, ma i parcheggi di questa struttura ingegnere, sono?

DIRIGENTE NICHELE
Sono in alto. Allora, ovviamente la struttura ha ottenuto il parere favorevole del CONI, il  
quale ha chiesto una relazione sui parcheggi. Vi sono due tipologie di parcheggi, c'è una 
prima  batteria  verso  nord,  che  sono  sostanzialmente  per  gli  spettatori  e  poi  c'è  una 
batteria verso sud, che è più ampia ed accessibile ad autobus e anche a persone con 
disabilità ovviamente. Poi c'è una terza batteria di parcheggi in battuto che sono per gli  
atleti. Quindi, il numero dei parcheggi è stato verificato con la normativa del CONI e sono  
consoni  con l'affollamento  previsto  per  questo  tipo  di  struttura.  Sennò il  CONI  non ci  
avrebbe dato parere favorevole. 

PRESIDENTE
Ci sono altri interventi? Prego, Consigliere Sabatino. 

CONSIGLIERE SABATINO
Anche l'atletica ritrova la sua dignità a Cittadella. Ricordiamo che Cittadella non ha una 
storia proprio sull'atletica. Abbiamo storia,  comunque, di  tantissimi giocatori  che hanno 
giocato negli anni ‘6,0 ‘70 e 80 in serie B, in serie A, in tutto il territorio nazionale. Però  
diciamo che la massima espressione del podismo a Cittadella è la Maratonina Città Mutata 
che facciamo a fine anno. Diciamo che per Cittadella è importante dunque avere anche 
questo tipo di struttura. Abbiamo ovviamente vari sport anche a livello nazionale, anche 
sport minori che comunque sono un vanto per la nostra cittadina, ma questi interventi che 
si configurano soprattutto per le infrastrutture sportive, servono sì, come diceva il collega 
Consigliere Zurlo, per l'attrattività che può avere Cittadella in termini di servizi. Per quanto 
riguarda la questione dei parcheggi, a parte quelli che ci sono stati indicati, diciamo che 
quella zona è ampiamente servita da parcheggi e comunque è una zona che nel momento 
in cui ci dovesse essere, si spera che sia così, anche una manifestazione al di sopra delle 
aspettative che possono essere i Giochi della Gioventù a livello regionale, l'impianto è ben 
organizzato per ospitarla.  Ma questa pista è soprattutto una delle migliori  risposte che 
un'Amministrazione può dare ai giovani, perché consegna alle generazioni future un luogo 
di  ritrovo sano. Tanto questo Governo sta investendo nello sport  ed è giusto che una 
cittadina come Cittadella dia una prospettiva di questo tipo ai giovani, offrendo un luogo di 
ritrovo, ribadisco, sano dove poter fare attività sportiva, stare assieme, come si faceva una 
volta.  Parlavamo,  nel  precedente Consiglio  Comunale,  dei  ritrovi  nei  campetti  sportivi: 
ecco, questa è  un'opportunità che una cittadina come la nostra deve dare al nostro futuro.  
Grazie. 

PRESIDENTE
Ci sono altri interventi? Dichiarazioni di voto? Prego, Consigliere Lolato.

CONSIGLIERA LOLATO
Noi  siamo assolutamente favorevoli  allo  sviluppo di  strutture che favoriscono lo  sport,  
questo ovviamente,  è  una cosa ovvia.  Quello  che il  nostro gruppo da sempre,  anche 
andando a rivedere i Consigli del 2020, criticava lo sviluppo urbanistico in questa zona che 
era  una  zona  agricola  che  è  stata  cementificata  e  dove  sono  state  fatte  attività 
commerciali. Quindi la nostra forte perplessità era sempre stata legata proprio all'uso di 
quest'area.  Quindi,  nonostante  una  pista  di  atletica  sia  sempre  una  cosa  favorevole, 
insomma, il nostro gruppo si asterrà su questo punto. 
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PRESIDENTE
Ci sono altre dichiarazioni di voto? Prego, Consigliere Pan.

CONSIGLIERE PAN
Sì, grazie Presidente. Beh, questa è un'opera che dà un'opportunità di rilievo a Cittadella e 
comunque dà segno di fiducia e guarda al futuro della nostra comunità e quindi il mio voto 
sarà assolutamente favorevole. 

ESAURITI gli  interventi e le dichiarazioni di voto, il  Presidente del Consiglio Comunale 
pone  ai  voti,  resi  per  alzata  di  mano,  l'argomento  in  oggetto  che  ottiene  il  seguente  
risultato accertato dagli scrutatori e proclamato dal Presidente:

Presenti: 17
Votanti: 14

Favorevoli: 14
Contrari: 0
Astenuti: 3 LOLATO – FRIGO – PAROLIN 

PRESIDENTE
Si dà atto che con 14 voti favorevoli il Consiglio approva.

DELIBERA

1 di approvare e far propria la proposta di delibera sopra riportata nella sua formulazione 
integrale, ovvero senza alcuna modificazione o integrazione.

2 di dichiarare la presente delibera immediatamente eseguibile ai sensi e per gli effetti di  
cui all'art. 134, comma 4 del D. Lgs. 267/2000, con successiva e separata votazione, 
espressa  per  alzata  di  mano,  controllata  dagli  scrutatori e  così  proclamata  dal 
Presidente:

Presenti: 17
Votanti: 14
Favorevoli: 14
Contrari: 0
Astenuti: 3 LOLATO – FRIGO - PAROLIN

PRESIDENTE
Si dà atto che con 14 voti favorevoli il Consiglio dichiara l'immediata eseguibilità.
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Letto, approvato e sottoscritto digitalmente ai sensi dell'art. 21 D.L.gs n 82/2005 e s.m.i.

IL PRESIDENTE IL VICE SEGRETARIO
Luca Pavan Nicola Mosele
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COMUNE DI CITTADELLA

PROVINCIA DI PADOVA

Proposta N. 2024 / 882
LAVORI PUBBLICI

OGGETTO: LP0235 REALIZZAZIONE NUOVA PISTA DI ATLETICA BORGO VICENZA - 
I°STRALCIO.  APPROVAZIONE  VARIANTE  ALLO  STRUMENTO  URBANISTICO  AI 
SENSI DELL'ART. 10, COMMA 2, D.P.R. N. 327/2001 E DELL'ART. 24, L.R. N. 27/2003.

PARERE IN ORDINE ALLA REGOLARITA’ TECNICA

Ai  sensi  dell'art.  49  del  D.  Lgs  18.08.2000  n°  267,  si  esprime  sulla  proposta  di  
deliberazione in oggetto parere FAVOREVOLE in ordine alla sola regolarità tecnica, dando 
atto che la presente proposta:
comporta riflessi diretti o indiretti sulla situazione economico-finanziaria o sul patrimonio 
dell'ente;

Lì, 23/04/2024 IL DIRIGENTE
NICHELE EMANUELE

(Sottoscritto digitalmente ai sensi
dell'art. 21 D.L.gs n 82/2005 e s.m.i.)
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COMUNE DI CITTADELLA

PROVINCIA DI PADOVA

Proposta N. 2024 / 882
LAVORI PUBBLICI

OGGETTO: LP0235 REALIZZAZIONE NUOVA PISTA DI ATLETICA BORGO VICENZA. 
APPROVAZIONE VARIANTE ALLO STRUMENTO URBANISTICO AI SENSI DELL'ART. 
10, COMMA 2, D.P.R. N. 327/2001 E DELL'ART. 24, L.R. N. 27/2003.

PARERE IN ORDINE ALLA REGOLARITA’ CONTABILE

Parere del Responsabile di Ragioneria in ordine alla regolarità contabile (art. 49, comma 
1,  D. Lgs 18.08.2000 n. 267, così come sostituito dall'art. 3 del D.L. 174/2012) :

parere FAVOREVOLE 

Lì, 23/04/2024 IL DIRIGENTE
MOSELE NICOLA

(Sottoscritto digitalmente ai sensi
dell'art. 21 D.L.gs n 82/2005 e s.m.i.)
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COMUNE DI CITTADELLA

PROVINCIA DI PADOVA

Deliberazione di Consiglio Comunale N. 5 del 29/04/2024

Certificato di Esecutività

Oggetto:   LP0235 REALIZZAZIONE NUOVA PISTA DI ATLETICA BORGO VICENZA. 
APPROVAZIONE VARIANTE ALLO STRUMENTO URBANISTICO AI SENSI DELL'ART. 
10, COMMA 2, D.P.R. N. 327/2001 E DELL'ART. 24, L.R. N. 27/2003. 

Si certifica che la presente deliberazione pubblicata all'Albo Pretorio on-line del Comune in 
data  03/06/2024,  non  ha  riportato  nei  primi  dieci  giorni  di  pubblicazione  denunce  di 
illegittimità,  per  cui  è  diventata esecutiva ai  sensi  dell 'art.  134,  comma 3 del  D.  Lgs. 
267/2000 il giorno 13/06/2024. 

Cittadella li, 14/06/2024 IL SEGRETARIO GENERALE
Dott. DI COMO ROBERTA
(Sottoscritto digitalmente

ai sensi dell'art. 21 D.L.gs. n. 82/2005 e 
s.m.i.)
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COMUNE DI CITTADELLA

PROVINCIA DI PADOVA

Certificato di Avvenuta Pubblicazione

Deliberazione di Consiglio Comunale N. 5 del 29/04/2024

 

Oggetto:  LP0235 REALIZZAZIONE NUOVA PISTA DI ATLETICA BORGO VICENZA. 
APPROVAZIONE VARIANTE ALLO STRUMENTO URBANISTICO AI SENSI DELL'ART. 
10, COMMA 2, D.P.R. N. 327/2001 E DELL'ART. 24, L.R. N. 27/2003. 

Si dichiara l’avvenuta regolare pubblicazione della presente deliberazione all’Albo Pretorio 
on-line di questo Comune dal 03/06/2024 al 18/06/2024 per 15  giorni consecutivi, ai sensi 
dell’art 124 del D.lgs 18.08.2000, n. 267. 

Cittadella li, 19/06/2024 IL SEGRETARIO GENERALE
BEGHETTO MONICA

(Sottoscritto digitalmente
ai sensi dell'art. 21 D.L.gs. n. 82/2005 e 

s.m.i.)
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